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José Luis Blanco, 
candidato a 

la Alcaldía de 
Azuqueca de 

Henares

Daniel Jiménez 
hará un plan de 
empleo para 600 
personas cada
año (Pág.7)

La "tasa interCospedal": 5. 
parados más en Guadalajara
El número de desempleados ha aumentado un 26% en la provincia 
desde que Cospedal prometía "¿Quieres empleo? Vota PP"

Los bomberos trabajan 
con un tercio menos de 
los efectivos necesarios

El número de desempleados registra
dos en Guadalajara asciende a 27.300, 
según la última Encuesta de Población 
Activa (EPA), correspondiente al primer 
trimestre de 2015. Son 5.700 parados

más que hace cuatro años, y es la cifra 
con la que Cospedal despedirá su man
dato. Además, el incremento del paro 
se produce pese a que ha empezado 
a disminuir la población. De hecho, en

los dos últimos años, se han perdido 
más de 4.000 habitantes en la provin
cia. Mientras, baja la protección. Solo 
11.000 parados cobran ya algún tipo de 
prestación (Pág. 5)

alcalde (Pág.9)

Castilla-La Mancha 
financiará la sanidad 
madrileña privatizada
El convenio sanitario de 
Cospedal engordará Tas cuentas 
de resultados de empresas que 
gestionan hospitales deficitarios 
(Pág. 14)

Pedro Sánchez impulsa la campaña 
de los socialistas en Guadalajara

El secretario general del PS0E participó en un encuentro con colectivos ciudadanos 
en Azuqueca, se reunió con empresarios en Marchamalo y visitó la capital (Pág.13)

Román "perdona" 5 5 .0 0 0  euros a El agujero económico 
un familiar de un alto cargo del PP de los autobuses de

Guadalajara aumenta
Román ha permitido que una años sin pagar el canon municipal. J
empresa de familiares de una sena- La deuda acumulada es de 60.000 Los ú|t¡mos camb¡os de Román au_
dora del PP explotase el quiosco- euros, pero el alcalde sólo le cobra- mentan el desfase entre viajeros y
bar de La Concordia durante diez rá los 4.800 euros del aval. (Pág. 6) kilómetros recorridos. (Pág. 9)

La primera media 
hora de la zona 
azul será gratis, si 
Daniel Jiménez es

Los bomberos de Guadalajara 
intensifican su lucha por una ciu
dad más segura. Han trasladado 
su preocupación al líder del PSOE, 
Pedro Sánchez(Pág. 8)
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El PP de Guadalajara: candidatos imputados 
y el subdelegado denunciado por calumnias
Cospedal se rodea en Guadalajara de candidatos con cuitas judiciales pendientes y permite 
que el subdelegado, responsable de la limpieza de los comicios, vaya a calumniar a los platos
El PP parece dispuesto a casi todo para ganar las 
elecciones en Guadalajara. Las encuestas no son 
favorables y el Partido Popular ha iniciado la fase 
B, la llamada guerra sucia. Para empezar ha con
firmado como candidatos a todos sus alcaldes

imputados; Jadraque, Pareja, etc. Y también a sus 
alcaldes más polémicos. La gran joya, el de Co- 
golludo. En un paso más hacia la desesperación, 
ha incorporado a sus filas a expulsados del PSOE 
como Luis Padrino, a quien acusaban con dureza

de corrupto. El subdelegado del Gobierno, res
ponsable del buen desarrollo de las elecciones e 
imputado por presuntos delitos urbanísticos, se 
pasea por platos televisivos calumniando al ad
versario. Todo vale en el PP de Cospedal.

Decía Aristóteles que un estado es go
bernado mejor por un hombre bueno 
que por unas buenas leyes. Sin embar
go, no parecen ser los hombres bue
nos los que elige Cospedal como can
didatos en Guadalajara. Por un puñado 
de votos los líderes del Partido Popular 
en Guadalajara están dispuestos a tra
garse sus propias palabras. ¿Qué credi
bilidad puede tener Ana Guarinos tras 
fichar a Luis Padrino, al que en 2009 
acusaba de corrupto? Las encuestas 
no van bien y hay que pactar hasta con 
el mismísimo diablo, si fuera necesario. 
Esta misma semana Cospedal presen
tó en Jadraque a los candidatos de 
Guadalajara. La secretaria general del 
partido de Bárcenas y la Gürtel aplau
dió al candidato de Jadraque, imputa
do por adjudicar el gasóleo de los edi
ficios municipales.a su familia; o al de 
Cogolludo, desahuciado del local que 
alquiló en 2009 tras un año sin pagar.

El plurimputado señor subdelegado
Para colmo, el subdelegado del Go
bierno, encargado de velar por el 
buen desarrollo de los comicios elec
torales, se ha convertido en tertuliano 
en las televisiones que paga el PP, ha
ciendo caso omiso a las limitaciones 
y a la ética que impone su cargo. El 
PSOE.de Guadalajara va a presentar 
una querella por calumnias contra 
Juan Pablo Sánchez Sánchez-Seco, 
como consecuencia de sus afirmacio
nes en el programa "El Cascabel", de 
13 TV, emitido el 29 de abril de 2015. 
En dicho programa televisivo, Sán
chez-Seco acusó al PSOE de Guadala
jara de "financiación ¡legal", dentro de 
una "intervención disparatada, ma
liciosa e insultante", según la califica 
el vicesecretario provincial del PSOE, 
Eusebio Robles.

Eusebio Robles recuerda también 
que Juan Pablo Sánchez Sánchez-Se- 
co está imputado desde el año 2010 
por presunta prevaricación, por haber 
concedido cuando era alcalde de Pas- 
trana licencias de edificación en suelo 
público no urbanizable. "Sánchez-Se
co llevaba ya un año imputado cuan
do Rajoy le nombró subdelegado del 
Gobierno y Cospedal le nombró se
cretario general del PP de Guadala
jara, situación que se mantiene en la 
actualidad, lo que demuestra una vez 
más la utilización partidista, sectaria y 
completamente falta de ética que el

Sorprende la gestión de 
los tiempos que hace 
el titular del Juzgado 

número 3 de Guadalajara

La única provincia 
de España con el 

subdelegado del Gobierno 
imputado

El PP no ha dudado en 
fichar a Luis Padrino, al

que acusaron de corrupto 
y fue expulsado del PSOE

El subdelegado del Gobierno, a la salida de los Juzgados de la capital.

El subdelegado del Gobierno; responsable 
del correcto desarrollo de las elecciones; ha 
sido denunciado por calumnias en televisión

PP hace de las instituciones y cargos 
públicos", subraya Robles.

Matar al adversario
"La política es casi tan emocionante 
como la guerra y no menos peligrosa.

En la guerra nos pueden matar una vez; 
en política, muchas veces". La frase es de 
Winston Churchill y viene que ni pinta
da. Una y otra vez están dispuestos en 
el PP a matar a quienes consideran más 
peligroso políticamente. Azuqueca es el

gran quebradero de cabeza del Partido 
Popular. Con el partido dividido -tras la 
marcha de los concejales a Ciudadanos- 
y el enfrentramiento de la actual candí- 
data con los militantes más veteranos. 
María Moltó, histórica militante del Par
tido Popular de Azuqueca, habla así de 
la candidata:"Aure Hormaechea no per
tenecía al Partido Popular de Azuqueca. 
La conocíamos algunos porque hacía 
tocados para novias y madrinas. Nos la 
presentó Gabino Cogollo, nos conven
ció para que la incluyéramos en la Eje
cutiva Local y desde el principio llegó 
dando lecciones e intentando sobresalir 
por encima del resto. No me cabe duda 

§  de que fue Gabino quien convenció a 
§  Guarinos y a Sánchez-Seco de que eli- 
§  gieran a Aure".
o Por ello han recurrido a la inmundicia 
< de la guerra sucia. A repetir una y otra 
z vez el resultado de su denuncia, funda

mentada en el informe de unos arqui
tectos pagados por el Partido Popular 
y vinculados al magnate de los medios 
de Cospedal, José Luis Alguacil. Ex ladri
llero en la empresa Alvargómez. "Todo 
se ha ha hecho bien" ha reiterado Pablo 
Bellido, alcalde de Azuqueca, quien ha 
insistido en que "es una denuncia falsa, 
caótica e insostenible". "El texto incluye 
errores como, por ejemplo, señalarme 
como presidente de una mesa de con
tratación cuando nunca he presidido 
estas mesas", ha detallado. El PP, ade
más, "no puede demostrar ni una sola 
decisión política porque todo se remite
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a cuestiones técnicas, relacionadas con 
el director de obra, el redactor del pro
yecto y con técnicos". "Entonces -se ha 
preguntado el alcalde-, ¿por qué se de
nuncia a políticos?". Por su parte, José 
Luis Blanco, concejal de Hacienda, se ha 
mostrado tajante sobre la coincidencia 
entre la obra realizada y la abonada. "La 
obra pagada coincide con lo realizado, 
aunque dos arquitectos, pagados por el 
Partido Popular, digan lo contrario". Al PP 
poco le importa implicar en este asunto 
con su denuncia a funcionarios de expe
diente impoluto y a la propia empresa 
constructora. Con sus responsables se 
fotografió Cospedal en la inauguración 
del Museo Sobrino de la capital. ¿Si real
mente dudara de sus actos se habría he
cho una foto con ellos?

Hay una baza que casualmente juega 
a favor del Partido Popular. Se trata del 
modo en el que el titular del Juzgado nú
mero 3 de Guadalajara gestiona los tiem
pos. El mismo juez que citó a declarar a 
José Luis Blanco, candidato del PSOE en 
Azuqueca, para el 6 de julio, el día que 
se cerró el plazo para presentar candida
turas, es el que mantiene durante 18 me
ses la denuncia de Jaime Celada, alcalde 
del PP de Cabanillas, contra José García 
Salinas (PSOE) porque este último le acu
só de irregularidades en un proceso de 
oposición, tal como señalaban varios de 
los afectados. Es el mismo juez que ape
nas tardó un par de meses en dar car
petazo a la denuncia de Marchamalo y 
Yunquera (PSOE) contra el presidente de 
la MAS, Jaime Carnicero (PP), por gastar 
el dinero de sus vecinos en folletos que 
les calumniaban. Es el mismo juez que 
en dos semanas cerró la denuncia con
tra Celada (PP) por las irregularidades en 
el mencionado proceso de oposición. 
También actuó con bastante celeridad 
en la querella que Lorenzo Robisco (PP) 
presentó contra Pérez León (PSOE) por 
injurias vertidas durante un Pleno.

HECHOS DENUNCIADOS Y TIPIFICACIÓN DE LOS MISMOS.

Hecho denunciado

Hecho denunciado

Insultar re iteradam ente a los subord inados, m ostrando falta 
de respeto._______  ■
O rdenar a sus subord inados tareas absurdas e inútiles de
carácter penoso

H echo  d e n u n c ia d o

Hecho denunciado

Hecho denunciado

No respetar el reparto equitativo de 
incum plim iento del plan de viabilidad invernal.

tareas con

El incum plim iento o abandono de las norm as y m edidas de 
seguridad y salud en el trabajo, cuando de los m ism os se 
deriven graves riesgos o daños para el traba jador o terceros.
D iscrim inación por lugar de nacim iento de sus subordinados.

Secretoria Genera!
Consejería de Fomento
Paseo Cristo i s  ía Vaga, s/r. - 45071 Toledo

En su  virtud

RESUELVO

PRIMERO.- INCOACION DEL EXPEDIENTE.

Incoar expediente disciplinario a a Don Luis Padrino Martínez por la presunta 
comisión de diversas infracciones previstas en el V I Convenio Colectivo para el 
Personal laboral al servicio de la Administración de la Junta de Com unidades de 
Castilla-La Mancha a los efectos de esclarecer los hechos relatados anteriormente y 
la presunta responsabilidad en que hubiera podido incurrir.

El PP ficha a Luis Padrino, expedientado al que acusaba de corrupto
El Partido Popular de Guadalajara presenta a Luis Padrino como candidato a la Alcaldía de Almoguera. Ana Guarinos, presidenta del PP en 
Guadalajara, ha fichado a la persona de la que en diciembre de 2009 hablaba en estos términos: "Actuó como intermediario en una opera
ción de compra venta de unos terrenos pertenecientes a una empresa vinculada al Caso Malaya, que se ofrecía a recalifkar estos terrenos 
de rústicos a urbanos, demostrando que hay quien no tiene ningún pudor a la hora de ser juez y parte en este tipo de operaciones urba
nísticas". Guaríanos denunciaba "manchas que afectan a la credibilidad de la región" y pedía que "si hay alguien responsable de la trama 
urbanística de Almoguera, que dé la cara". Guarinos no ha tenido escrúpulos ahora al elegir a Luis Padrino para encabezar la candidatura del 
PP en Almoguera. El PSOE de Guadalajara abrió un expediente disciplinario a Luis Padrino en agosto de 2007 y le suspendía de militancia. 
Además, Luis Padrino tiene actualmente abierto un expediente sancionador como trabajador en la Junta de la señora Cospedal. Pendiente, 
sospechosamente, de ejecución. Se le acusa, entre otras cosas, de insultar a los subordinados, discriminarles por su lugar de nacimiento u 
ordenarles tareas de carácter penoso. ¿Ejecutará ahora Cospedal su sanción al "fichaje estrella" de esta campaña electoral?

LA VALORACIÓN DE LA LEGISLATURA

El candidato de Jadraque, 
imputado por adjudicar 
el gasoil municipal a la 
empresa de sus hermanos
El alcalde de Jadraque, Alberto Domínguez, que 
también repite como candidato, está imputado 
tras la denuncia interpuesta por un vecino de la 
localidad, J.F.R.G. En la denuncia se acusaba a 
Alberto Domínguez de adjudicar el suministro de 
combustible para la calefacción en los edificios 
municipales a la empresa propiedad de la familia 

' del propio alcalde.

El de Chiloeches, imputado 
por cohecho y envuelto 
en la agresión a una 
concejal de la oposición
César Urrea también es un "veterano" de 
las cuitas judiciales. En la últim a tuvo que 
declarar tras ser denunciado por cohecho 
por la Fiscalía. La causa sigue abierta. En su 
historial figura también la denuncia de un 
concejal de la oposición, al que le dieron una 
paliza. Asegura que los agresores le dijeron 
que actuaban "de parte de Urrea".

El de Pareja, imputado 
por un presunto caso de 
prevaricación por la querella 
de una urbanización
El alcalde del PP de Pareja y diputado provin
cial, Francisco Javier del Río, también concurre 
a estos comicios tras declarar como imputa
do por un presunto delito de prevaricación 
administrativa. Es consecuencia de la querella 
criminal interpuesta por la entidad responsable 
de la urbanización Las Anclas, situada en ese 
municipio.

El de Cogolludo, 
desahuciado del local 
que regentaba tras casi 
un año sin pagar alquiler
Jaime de Frías amenazó a un concejal de la 
Oposición con tirarle por la ventana. Cobra 
21.000 euros en un pueblo de menos de 700 
habitantes y reclama 60.000 euros a otro edil 
por presuntas injurias y calumnias en el ejer
cicio de la oposición. El pasado mes de abril se 
produjo el desahucio del local que alquiló tras 
un año sin pagar. Repite como candidato del PP.
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CUAL ES NUESTRO 
OFICIO??

¡SAQUEAR!
¡SAQUEAR!

SAQUEAR!!

Mofarse de los bomberos 
está muy feo, señor Román

Los panfletos que Román y Cospedal financian con dinero 
público se mofan del suceso: los bomberos salen a toda 

prisa a apagar un incendio en una cocina y, mientras tanto, 
se quema su propia cocina, porque con la urgencia del 

aviso dejaron olvidada la cena que estaban calentando. No 
habría ocurrido si en el parque hubiera siempre 9 bom
beros, como ellos reclaman, en vez de los 6 que hay por 

decisión de Román. Y encima se ríen de ellos. Indignante.

C H A S C A B JEU 1 X O S
El PP y la credibili...ay

El PP de Azuqueca ha decidido poner de portavoz en 
los medios de comunicación a Itziar Solozábal y dicen las 
malas lenguas que es porque es la única de sus conceja
les capaz de ligar dos frases seguidas sin meter la pata. 
Puede que sea así, siempre que en la frase no haya que 

decir credibilidad, porque ya demostró la concejala en su 
última rueda de prensa que no sabe ni lo que es ni cómo 

se dice. Y mira que lo intentó hasta tres veces. Lo más 
que logró fue decir credibilL.ay. Un consejillo: pruebe a 

decir mentir o saquear, que seguro se le da mejor.

Otra aberración urbanística
El feísimo edificio negro de la plaza del Concejo sim
boliza desde hace décadas el destrozo estético en el 
casco histórico de Guadalajara. Muchos ciudadanos 
piensan que lo más sensato es derribarlo. Pero Ro

mán tien un plan y una promesa electoral: sustituirlo 
por otro edificio, igual de horrible, pero blanco y rosa. 
Algo parecido a un cucurucho de fresa y nata, según 
la infografía que el alcalde ha presentado como su 
proyecto estrella. Ya saben, si quieren que el casco 

siga siendo destrozado, Román es su hombre.

Si quieres trabajo 
no votes PP La ética del PP

Quien le iba a decir a María Dolo
res de Cospedal que su eslogan de 
hace cuatro años se iba a volver en 
su contra. En el primer trimestre de 
2015, Guadalajara tiene 5.700 para
dos más que cuando ella llegó a la 
presidencia de Castilla La Mancha. 
Cospedal no solo no ha sido capaz 
de solucionar el problema más gra
ve que tiene esta región sino que lo 
ha multiplicado. Si a eso sumamos la 
crueldad de los recortes aplicados a 
temas tan necesarios para cualquier 
sociedad como son la Educación, los 
Servicios Sociales y la Sanidad, no 
queda otra que asegurar que María 
Dolores de Cospedal ha sido, de lar
go, la peor presidenta que ha tenido 
nunca esta región.

Las cifras son claras. Guadalaja
ra tiene 4.000 habitantes menos 
y 5.700 parados más, es decir, el

26% de aumento. Lo han dejado 
claro los responsables de los sin
dicatos: si no cambian las políticas 
hay que cambiar los gobiernos. Hay 
más pobreza, más desigualdad y 
menos derechos. Los hombres y 
mujeres de Guadalajara se sienten 
más desprotegidos que nunca, de 
hecho Castilla La Mancha está en
tre las cinco regiones con más paro 
de toda Europa, por encima de la 
tasa de Grecia con un 29%. No va
len medias tintas, el próximo día 
24 de mayo hay que ir a las urnas y 
cambiar una realidad que amenaza 
con dejarnos al borde la inanición 
social. Si no trabajan para noso
tros, los hombres y mujeres de esta 
provincia y esta región, que somos 
quienes les pagamos, que dejen la 
política y vayan a cobrar a aquellos 
para quienes trabajan.

No es de recibo que un subde
legado del Gobierno, la persona 
que debe velar por la limpieza, 
la justicia y la equidad de todo 
proceso electoral, sea la persona 
elegida por el PP de Guadalajara 
para recorrer los platos de te lev i
sión, insultando al rival político 
y realizando acusaciones falsas. 
¿No había otro? La soberbia del 
Partido Popular es de tal calibre 
que las instituciones pasan a un 
segundo plano cuando se trata 
de soltar inmundicias por la boca. 
Todo el mundo sabe que el señor 
Sánchez Sánchez-Seco es un ex
perto en esas lides, su buen hacer 
en este terreno le ha valido vivir 
de esto durante los últimos 25 
años. Sucedió a su suegro en la a l
caldía de Pastrana y heredó de él 
la presidencia de la Caja de Gua

dalajara, a la que medio arruinó. 
A partir de ahí su misión ha sido 
la de perro de presa, com partien
do en los últimos años esta tarea 
con Lorenzo Robisco. Estas cuali
dades se valoran mucho en el PP 
de Guadalajara.

La ética no importa tanto, es 
una virtud menor. ¿Si no cómo 
se explica que el PP haya inclu i
do en sus filas a Luis Padrino, al 
que el PSOE echó de sus filas por 
un comportamiento poco éti
co, aireado en una televisión de 
ámbito nacional, y cuya actitud 
ellos mismos la calificaron como 
"mancha que afecta a la cred ib ili
dad de la región", entre otras lin
dezas? El todo vale le ha ido bien 
al PP en los últimos años y espe
ran que les valga de nuevo, habrá 
que trabajar para que no sea así.

P a r a  re ír
"Una política 

^ — * económica para 
saquear Castilla- 

La Mancha"

Cospedal, presentando los 
presupuestos regionales en 

mayo de 2012

P a r a  l lo ra r  
"Hemos 

trabajado 
mucho para 

saquear a nuestro país"

Cospedal, en abril de 2015, 
presentando la candidatura 
de Román en Guadalajara
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"Si no cambian las políticas, habrá que cambiar los gobiernos

José Ma Rey, "Campano"
S e c r e t a r io  p r o v in c ia l  C C O O

"Hay que trabajar 
por un cambio 
el 24 de mayo"
"Los gobiernos de Rajoy y de Cospe
dal no nos han escuchado en cuatro 
año y tendrán que regresar a sus 
casas para que otros hagan políticas 
diferentes".

iI

Laura Iñigo
S e c r e t a r ia  p r o v in c ia l  U G T

"Los servicios 
sociales han sido 
destruidos"
"Estamos cansados de políticas que 
han dejado desprotegidos a los 
ciudadanos. Hay más pobreza, más 
desigualdad y menos derechos".

CALIDAD PRECIO

ALUMINIO Y CRISTALERIA TOLDOS Y PÉRGOLAS 
MOSQUITERAS 
MAMPARAS DE BAÑO 
REIAS DE SEGURIDAD

i j£ E & 0  LE CAMBIAMOS LAS VENTANAS VIEJAS POR NUEVAS, AL MEJOR PRECIO. PÍDANOS CONSEJO Y PRESUPUESTO SIN COMPROMISO.

La "tasa interCospedal": 5.700 
parados más en Guadalajara
El número total de desempleados en Guadalajara asciende a 27.300, un 
26% más que cuando Cospedal llegó al Gobierno de Castilla-La Mancha
El número de desempleados registra
dos en Guadalajara asciende a 27.300, 
según la última Encuesta de Población 
Activa (EPA), correspondiente al primer 
trimestre de 2015. Son 5.700 parados 
más que hace cuatro años, y es la ci
fra con la que despedirá su mandato 
la presidenta de Castilla-La Mancha,
María Dolores de Cospedal, poniendo 
en evidencia que ha sido incapaz de 
cumplir lo que prometía en la pasada 
campaña electoral: "¿Quieres empleo?
Vota PP".

Desde entonces, el número de para
dos ha aumentado en más de un 26% 
en Guadalajara. De hecho, Castilla-La 
Mancha está entre las cinco regiones 
con más paro de toda Europa. Con una

Desempleo en Guadalajara

+5.700 parados
27.300

21.600

12 trimestre 12 trimestre 
2011 2015

tasa de paro del 29%, supera incluso a 
Grecia, que no alcanza esa cifra en nin
guna de sus regiones.

Más paro, menos población
Además, el incremento del paro en 
Guadalajara se produce pese a que ha 
empezado a disminuir ia población. 
Solo en los dos últimos años, se han 
perdido más de 4.000 habitantes.

Sube el paro, pero baja la protección 
de los parados. En la actualidad, ya son 
menos de 11.500 los que perciben al
gún tipo de prestación, según los da
tos facilitados por el Servicio Público 
de Empleo Estatal (SEPE), cuando hace 
cuatro años la cobertura llegaba al 
75%.

Centenares de personas recorrieron las calles de Gua
dalajara en la manifestación del Primero de Mayo, este 
año con el lema "Así no salimos de la crisis". Los sindi
catos convocantes, CCOO y UGT, hicieron un balance 
"absolutamente negativo" de los gobiernos de Rajoy y

de Cospedal que han traído "más paro, más pobreza, 
más desigualdad y menos derechos". Por ello, hicieron 
un llamamiento a los ciudadanos para acabar con estas 
políticas y aseguraron que "si no cambian las políticas, 
habrá que cambiar los gobiernos".

VOCES
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La Junta Electoral ha obligado al PP a retirar los carteles hasta que empiece la campaña electoral.
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Y regala 2.000 
euros a un club 
por comprar 
libros religiosos
En la misma Junta Local de Gobierno, 
Román dio por buena la justificación del 
Club Juvenil Amanecer para recibir 2.000 
euros de dinero público por unos gastos 
que nada tenían que ver con la actividad 
subvencionada. Estos son los hechos:
En diciembre de 2014, el alcalde aprueba 
una subvención de 2.000 euros a ese club 
juvenil por colaborar en la recogida de 
juguetes y cartas a los Reyes Magos en 
la actividad "Calle Mayor solidaria". Se da 
un plazo de tres meses al club Amanecer 
para justificar los gastos derivados de esa 
actividad.
En abril de 2015, fuera del plazo estable
cido, el club presenta como justificación 
una factura por compra de 453 libros 
religiosos, que además se efectuó en 
noviembre, un mes antes de la actividad 
altruista supuestamente subvencionada. 
El alcalde acepta esa justificación y la 
entrega de 2.000 euros es ya definitiva.
El resultado es que Román gasta 2.000 
euros de dinero público en libros reli
giosos de un club católico, después de 
haber eliminado en 2012 las ayudas para 
compra de material escolar a familias 
necesitabas, a las que el Ayuntamiento 
destinaba 8.000 euros cada año.

Román "perdona" 55.000 euros a 
un familiar de un alto cargo del PP

Al PP le sobra el dinero: 
oñcina electoral de Román 
en el edificio de la Cámara
El PSOE no abrirá sede electoral por falta de recursos y 
"porque la gente necesita ver gestos de austeridad"

Las arcas municipales sólo recuperarán 4.800 euros de la deuda acumulada de 
60.000 euros por la concesionaria del quiosco-bar de La Concordia

Días"y, ahora, lleva a cabo una campa
ña sucia sin precedentes a través de un 
engendro llamado "La Otra Calle". La 
apertura de esta sede electoral es una 
muestra de que al PP le sobra el dinero, 
mientras muchos vecinos sufren sus 
subidas de impuestos, recortes de ser
vicios y las dramáticas consecuencias 
de su reforma laboral.

La Cámara de Comercio fue llevada 
a la quiebra precisamente por el edi
tor de"Guadanews"y demás panfletos 
propagandísticos del PP, en colabora
ción con otros empresarios familiares 
de cargos de este partido, como el que 
gestiona el parking de la Plaza Mayor 
sin pagar el canon municipal. Tras una 
subasta dirigida por el Gobierno de 
Cospedal, el edificio fue comprado por 
otro empresario de la órbita de Ro
mán. Otra vez la "Gran Familia del PP". 
Mientras tanto, los trabajadores de la 
Cámara llevan casi un año sin cobrar.

La empresa que durante nueve años ha 
explotado, por concesión municipal, el 
quiosco-bar La Concordia incumplió 
año tras año su obligación de pagar el 
canon establecido por el Ayuntamiento. 
La deuda acumulada asciende a 59.179 
euros. El alcalde no hizo nada en todo 
ese tiempo por cobrar ese dinero que 
la empresa debía a todos los vecinos de 
Guadalajara. Ni siquiera se planteó la re
tirada de la concesión, algo que debería 
haberse producido tras tres años conse
cutivos sin pagar el canon.

Ha sido en abril de 2015, cuatro me
ses después de finalizar la concesión 
municipal, cuando Román ha decidi
do, en Junta Local de Gobierno, cobrar 
parte de esa deuda, pero limitándose 
a ejecutar el aval que la concesionaria 
depositó en 2005, por importe de 4.800 
euros. Es decir, las arcas municipales 
sólo recuperarán la doceava parte de 
lo que esta concesión morosa debía al 
Ayuntamiento, perdonándole el pago 
de 55.000 euros.

La empresa que ha explotado el 
quiosco-bar La Concordia sin pagar el 
canon es propiedad de familiares de la 
senadora del PP por Guadalajara, Ana 
González.

Esta misma empresa explotaba tam
bién, e igualmente por concesión mu-

Dos formas opuestas de encarar una 
campaña electoral que llega tras va
rios años de crisis, muchos recortes de 
servicios públicos desde los gobiernos 
del PP y muchas personas viviendo si
tuaciones dramáticas: mientras el can
didato del PSOE a alcalde de Guada
lajara, Daniel Jiménez, ha decidido no 
tener oficina electoral fuera de la sede 
del partido por "falta de recursos" y 
"porque la ciudadanía necesita ver ges
tos de austeridad en su representantes 
políticos", el candidato y alcalde del PP, 
Antonio Román, ha montado una ofici
na electoral, adicional a la sede del PP, 
en la calle Mayor: en el edificio que fue 
propiedad de la Cámara de Comercio.

Román ya ha dilapidado miles y 
miles de euros de dinero público en 
propaganda en los meses anteriores. 
También ha contrubuido a financiar, 
con dinero de los vecinos, a la empresa 
que edita los libelos"Guadanews"y"30

El alcalde ha permitido durante ocho años que el quiosco de La Concordia no pagase el canon.

nicipal, el restaurante El Botánico, sin 
pagar tampoco el canon correspon
diente. La deuda sumada de ambas 
explotaciones asciende a unos 240.000 
euros. Román no ha tomado ninguna 
medida conocida para cobrar nada de 
lo que debe El Botánico.

El escándalo de los concesionarios 
morosos, con el consentimiento de 
Román, fue denunciado en octubre de 
2014 por el Grupo Municipal Socialista. 
El alcalde dijo entonces, al saberse que

los cánones no cobrados por el Ayun
tamiento ascendía a 355.000 euros, 
que se estaban tomando medidas. 
Desde entonces, lo único que ha hecho 
ha sido retirar la concesión del quios
co-bar de La Chopera y la ejecución del 
aval del quiosco de La Concordia.

Pero sigue consintiendo los impagos 
de los demás, entre ellos del hermano 
de una de sus concejalas, que explo
ta el parking de la Plaza Mayor desde 
2011 sin haber pagado nunca el canon.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Calle, La. #17, 5/5/2015.



laCalle I 05.05.2015 ACTUALIDAD

CUPRAT
de: ✓  Mecánica del automóvil

✓  Chapa y pintura
✓  Mecánica de motos

BOLSA DE
EMPLEO
ACTIVA!!!

686 896 859 ■ 676 713 577¡Facilidades de pago! Infórmese sin compromiso

Cursos prácticos de automociónAprende una profesión practicando
PRÁCTICAS EN CONCESIONARIOS OFICIALES

Colaboran:

K IA D E LAS H ERAS AUTO -ELIA
TALLERES
AUTO-FIX P E U G E O T

G A RBU
M O TO R

Dos millones anuales para dar empleo a ei pian de empleo 
2.400 personas en el próximo mandato que RJomá"se har  negado a hacer
El candidato del PSOE a la Alcaldía, Daniel Jiménez, hará contratos de 
entre tres y seis meses, con salarios de 1.300 euros mensuales
Daniel Jiménez, candidato del PSOE a 
alcalde de Guadalajara, se ha compro
metido a poner en marcha un plan de 
empleo que, en cada uno de los cuatro 
años del próximo mandato municipal, 
dará trabajo a 600 vecinos empadro
nados en la capital. Los requisitos para 
acceder al plan de empleo serán trans- 
pa rentes y objetivos: se exigirá estar em
padronado en la ciudad e inscrito como 
demandante de empleo y la selección 
se hará estableciendo previamente 
unos criterios de valoración en función 
del tiempo que cada demandante lleve 
en el paro y de las necesidades y carac
terísticas de la unidad familiar.

Los beneficiarios del plan de empleo 
tendrán trabajo por un periodo de 
entre tres y seis meses, con un salario 
bruto de 1.300 euros al mes, incluyen
do cotizaciones a la Seguridad Social. 
El plan de empleo estará dotado con 2 
millones de euros anuales, que Daniel 
Jiménez obtendrá de reducir distintos 
gastos superfluos que actualmente fi
guran en el presupuesto municipal.

El candidato socialista anunció tam
bién un programa para dar formación o 
un empleo real, durante al menos cua
tro meses al año, a jóvenes de la ciudad 
que ni estudian ni trabajan.

Otra de sus medidas para fomentar 
la creación de empleo en la ciudad será 
abrir naves en el Fuerte de San Francis
co, para emprendedores que necesiten 
un espacio distinto a un despacho, a un 
precio económico para montar la em
presa. Además se les ayudará, en cola
boración con el Centro de Empresas e 
Innovación (CEEI), proporcionándoles 
un itinerario y un plan de empresa per
sonalizados.

Junto a estas medidas, Daniel Jimé
nez, reforzará los recursos y el personal 
de la Oficina Local de Empleo y Desa
rrollo (OLED). En la actualidad, la OLED 
cuenta únicamente con una técnico 
que atiende sólo dos días a la semana, 
de 9 a 14 horas, a las personas que acu
den buscando ayuda para encontrar 
empleo.

Daniel Jiménez, candidato del PSOE a alcalde de Guadalajara.

"Ayudar a dar trabajo a los desempleados empadronados en 
Guadalajara es la medida donde debe realizarse el mayor 

esfuerzo con el presupuesto público"

El plan de empleo municipal que Daniel 
Jiménez se ha comprometido a poner en 
marcha es el mismo que el Grupo Socia
lista ha pedido insistentemente al alcalde 
durante los últimos cuatro años. Pero 
Román se ha negado sistemáticamente 
a hacerlo. Especialmente dolorosa fue su 
negativa en 2012, cuando el Ayunta
miento dispuso de 2 millones de euros 
extra y no presupuestados por la subida 
del IBI que se aprobó en diciembre de 
2011. No se sabe a qué dedicó Román ese 
dinero de los vecinos de la capital: no fue 
para el plan de empleo, ni tampoco para 
otros servicios municipales, porque todos 
fueron recortados.
El desprecio de Román por los desem
pleados de la ciudad se refleja en un dato: 
en los últimos cuatro años ha dejado sin 
gastar 2 millones de euros de las partidas 
que en los presupuestos municipales figu
raban como destinadas a políticas de em
pleo. Y para 2015 ha seguido recortando 
esa partida a unos escasos 640.000 euros, 
lo que no llega ni al 0,9% del presupuesto 
municipal. Con los programas de fomento 
del empleo de Román, apenas se da opor
tunidad de trabajar a 200 personas cada 
año, en una ciudad con 7.200 parados.

José Carlos Diez, 
en Guadalajara
Dentro de su empeño por facilitar 
empleo y formación a jóvenes y em
prendedores de Guadalajara, Daniel 
Jiménez presentó una conferencia 
sobre los recursos que ofrece la Unión 
Europea, en la que participaron el co
nocido economista José Carlos Diez y 
el director de la fundación "Finnovare- 
gio". Ante unos 200 asistentes, infor
maron de las claves para acceder a es
tos recursos. Jiménez se comprometió 
a abrir una oficina de información per
manente en Guadalajara sobre estas 
ayudas, las plazas de empleo público 
y las 1.800 becas que cada año convo
can las instituciones europeas. El economista José Carlos Diez y Daniel Jiménez con asistentes a la conferencia.
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Román suprime definitivamente las 
ferias del Libro y de Artesanía
El alcalde esgrime el presupuesto municipal contra los libreros, que no aceptan 
el chantaje, y se queda sin excusas para explicar su boicot a los artesanos
El alcalde de Guadalajara, Antonio 
Román, se ha mantenido en sus trece 
y ha conseguido que, esta primavera,
Guadalajara no tenga ni Feria del Libro 
ni Feria de Artesanía. En ambos casos, 
el motivo es el mismo: tanto libreros 
como artesanos pedían que, después 
del fracaso que supuso llevar ambas 
citas a la Plaza Mayor el año pasado, se 
volviera a su tradicional emplazamien
to en el parque de La Concordia.

Román y su equipo se han negado 
a atender esa reivindicación, justifi
cando su empecinamiento en un su
puesto interés por"dinamizar el casco 
histórico", pero sin preocuparse lo más 
mínimo por las pérdidas que ocasiona 
a libreros y artesanos celebrar ambas 
ferias en la Plaza Mayor.

El PP ha dicho que el montaje de la 
Feria del Libro se financia con el presu
puesto municipal y, por eso, el equipo 
de Gobierno impone que se haga en la 
Plaza Mayor o se niega a participar en 
su organización. Sin embargo, la Feria 
de Artesanía la montan con sus pro
pios recursos los artesanos y, en este 
caso, el alcalde sencillamente se ha 
negado a autorizar que se haga en La 
Concordia.

Libreros y artesanos no están solos 
en su predilección por hacer sus ferias 
en La Concordia: según una encuesta 
de los libreros, el 90% de los guadala
jareños interesados en la lectura tam
bién prefieren La Concordia.

Llevar la Feria del Libro a la Plaza Mayor en 2014 provocó una importante caída de público y ventas.

FOTONOTICIAS

Cuando quiere 
vender algo, Román 
pone la caseta en 
Santo Domingo
La intransigencia de Román sobre 
la ubicación de las ferias del Libro y 
de Artesanía contrasta con su propia 
actitud cuando es el Ayuntamiento el que 
quiere vender entradas para conciertos 
o corridas de toros de las Ferias y Fiestas: 
en esos casos, la caseta municipal de 
venta de entradas se coloca siempre en la 
Plaza de Santo Domingo, más cerca de La 
Concordia que de la Plaza Mayor.
Incluso cuando Román ha querido facilitar 
a una empresa privada, la que gestiona 
el Centro Acuático, la venta de abonos, la 
caseta se ha colocado también en Santo 
Domingo. Se supone que las casetas de 
venta de entradas también atraerían 
un importante tránsito de personas si 
estuvieran en la Plaza Mayor. Pero en esos 
casos, lo importante para el alcalde es 
vender, no llevar gente al casco histórico.

TU ABOGADO A TU MEDIDA 
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Los bomberos, aún 
más mermados de 
efectivos
Los bomberos de Guadalajara conti
núan su lucha por conseguir que la 
ciudad sea más segura. Pero las deci
siones de Román y su primo, el con
cejal de Seguridad, dificultan cada 
día más su trabajo.

Desde hace varias semanas, los 
bomberos hacen saber el número de 
efectivos que tienen en cada guardia, 
con un cartel colocado en las puertas 
del parque de extinción de incendios. 
Lo más habitual es que en el cuartel 
haya 6 bomberos, cuando se necesita 
un mínimo de 9 para atender emer
gencias con la máxima rapidez.

¿Compadreo del PP 
con el candidato 
de Ciudadanos?
La imagen es llamativa: Román, Luis 
de Grandes y una de sus concejalas, en 
Santo Domingo, sonriendo al candida
to de Ciudadanos a la Alcaldía de Gua
dalajara. Cuando todo el mundo habla 
del previsible "bocado" de Ciudadanos 
en el electorado del PP, cuando los 
panfletos al servicio de Román atacan 
a la candidatura de Ciudadanos, es 
una escena, sorprendente. Claro, que 
también muchos dan por hecho que 
Ciudadanos será la muleta del PP para 
retener gobiernos, aunque no sea eso 
lo que quiere la ciudadanía.
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Daniel Jiménez pondrá gratis la primera 
media hora de aparcamiento en zona azul
La medida beneficiará a los comerciantes de las zonas céntricas de la ciudad y a los 
conductores, agilizando la rotación y la movilidad mediante la revisión general de tarifas
El candidato del PSOE a alcalde de 
Guadalajara, Daniel Jiménez, llevará 
en su programa electoral el compro
miso de poner gratis la primera media 
hora de aparcamiento en la zona azul, 
según ha confirmado a La Calle.

La medida, pensada para facilitar el 
tránsito y la accesibilidad a zonas co
merciales del centro de la ciudad -espe
cialmente al casco histórico, que en los 
últimos años ha quedado prácticamen
te aislado, pero también a otras áreas 
con una gran concentración de peque
ños comercios y establecimientos de 
hostelería y diversos servicios-, benefi
ciará al conjunto de los conductores de 
Guadalajara y agilizará la rotación en el 
estacionamiento de vehículos.

También implicará una revisión 
general de los tramos tarifarios en la 
zona azul para los vehículos que per
manezcan aparcados más tiempo de 
la primera media hora gratuita, que 
Daniel Jiménez tendrá que negociar 
con la empresa que tiene la concesión 
municipal para gestionar los estacio
namientos regulados.

En este aspecto es en el que el can
didato socialista marca las diferencias 
con las propuestas de otros partidos, 
actualmente sin representación en 
el Ayuntamiento, que están prome
tiendo la eliminación total de la zona 
azul: "suprimir totalmente la zona azul 
implicaría una rescisión del contra
to en vigor y una compensación a la 
empresa concesionaria, que resultaría 
muy costosa para el Ayuntamiento. 
Nuestra propuesta pasa por renego
ciar las tarifas, de forma que la empre
sa pueda cumplir sus objetivos hasta 
la finalización del contrato vigente, al 
tiempo que se beneficia a todos los 
conductores y los comerciantes de la 
ciudad, y el único coste económico se
ría el necesario para reprogramar los 
parquímetros con la nueva tarificación 
y el sistema para hacer efectiva la gra- 
tuidad de la primera media hora", ex
plica Jiménez.

El agujero económico de los autobuses 
crece con los últimos cambios de Román
Con el ritmo actual de evolución de viajeros, harían falta 100 años 
para recuperar el volumen de usuarios que había en el año 2012
Los cambios introducidos por Ro
mán en el servicio de autobuses ur
banos, a última hora y por la proxi
midad de las elecciones, siguen sin 
satisfacer las necesidades de los 
usuarios. Los datos de viajeros del 
primer trimestre de 2015 indican 
que los autobuses tienen una me
dia de 10.000 usuarios al día, cuan
do el objetivo marcado para que el 
servicio sea sostenible es llegar a los 
18.000 viajeros diarios.

Además de demostrarse que los

cambios de Román sobre la modifi
cación que él mismo impuso unilate
ralmente en 2013 no dan respuesta 
al 90% de las quejas, como decía el 
alcalde, esas cifras de usuarios se tra
ducen en que el agujero económico 
de los autobuses continúa creciendo.

El último cambio ha supuesto au
mentar un 2,6% los kilómetros reco
rridos por los autobuses, mientras 
que la cifra de viajeros apenas ha au
mentado un 1,6% respecto al primer 
trimestre de 2014, cuando ya se ha

bía producido un desplome de casi el 
20% respecto al servicio anterior, con 
una pérdida de 1,5 millones de viaje
ros en dos años. Por tanto, la subven
ción que el Ayuntamiento paga a la 
empresa por los kilómetros aumenta 
mucho más que la recaudación por 
billetaje.

El desastre de los autobuses ya ha 
costado a todos los vecinos de Gua
dalajara cerca de 2 millones de euros 
adicionales a lo que estaba previsto 
en el contrato.

Daniel Jiménez, candidato del PSOE a la Alcaldía de Guadalajara.

Renegociar para 
mejorar servicios
Una de las herencias que Román dejará 
al próximo alcalde de Guadalajara serán 
varios larguísimos contratos con empresas, 
que en algunos casos no dan el servicio que 
quieren los ciudadanos.
Daniel Jiménez tiene claro que "habrá que 
renegociar con algunas concesionarias para 
mejorar el servicio a los vecinos".
En el caso de los autobuses, hay que 
corregir por completo las líneas, recorridos, 
paradas, frecuencias y horarios actuales. 
"Rediseñaremos el servicio contando con 
la ciudadanía y después veremos con la 
empresa si los cambios necesarios pueden 
ser asumidos en el actual contrato. Si no 
es posible, no quedará más remedio que 
rescindir el contrato y empezar de nuevo.
Al final, será mejor para los usuarios y más 
económico para el Ayuntamiento".asegura.
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La Fiscalía desmonta la denuncia 
delPPdeCabanillascontra Salinas
"Los hechos narrados no son constitutivos de delito" dice el 
fiscal en sus conclusiones sobre la querella por injurias
La Fiscalía de Guadalajara ha redactado ya su "escrito 
de acusación" para el juicio que el alcalde de Cabani- 
llas, Jaime Celada, inició contra el portavoz del Grupo 
Socialista, José García Salinas, al que acusaba de un de-

El escrito de la Fiscalía se produce ante 
el final de una fase de instrucción que 

~~ ha durado 16 meses, y que desembo
cará en un juicio oral.

Este proceso judicial lo inició el al
calde de Cabanillas, el popular Jaime 
Celada, cuando el socialista Salinas 
denunció públicamente las presuntas 
irregularidades que el primer edil co
metió en un proceso de selección de 
personal.

Los hechos se remontan a un con
curso oposición que el Ayuntamiento 
de esa localidad celebró en 2013 para 
cubrir un puesto de vicesecretario de 
Intervención. En aquel proceso, Cela
da disolvió el tribunal calificador sin 
que este revisara un recurso de alzada 
presentado por una opositora que se 
consideró perjudicada en la varema- 
ción inicial. Los socialistas pusieron el 
caso en conocimiento de la Fiscalía al 
considerar que hubo irregularidades.
Y fue la Fiscalía la que acusó a Celada 
de un posible caso de prevaricación.
Por su parte, la citada opositora inició 
un proceso contencioso administra
tivo que aún no se ha resuelto, y que

lito de injurias y calumnias. Y el fiscal no puede ser más 
tajante. Estudiadas todas las circunstancias, niega que 
el portavoz socialista calumniase o injuriase en ningún 
momento al alcalde de Cabanillas.

podría desembocar en la nulidad 
de aquella oposición.

Cuando Salinas denunció estos 
hechos en una rueda de prensa, 
Celada se querelló contra él por 
supuestas injurias, calumnias y de
nuncia falsa, aunque esta última 
acusación ya ha sido retirada.

Ante este escrito del fiscal, Sali
nas ha mostrado su satisfacción. 
Dice que el juicio oral (para el que 
todavía no hay fecha) acabará con 
su absolución: "Estoy tan conven
cido como el fiscal. Mis declaracio
nes no fueron injuriosas, y se limi
taban a denunciar públicamente 
una actuación del alcalde que no
sotros considerábamos irregular, y 
que pusimos en conocimiento de 
la Fiscalía. Fue la Fiscalía la que de
nunció a Celada por prevaricación".

Hay que reseñar que mientras la 
Fiscalía no ve delito alguno en las 
declaraciones que realizó Salinas, 
el alcalde pretende que el porta
voz socialista le indemnice con 
más de 9.000 euros por lo que con
sidera "daños morales".
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Celada empapa 
de opacidad las 
electoralistas 
"becas al estudio"
El alcalde de Cabanillas no quiere 
que sus vecinos sepan quiénes son 
beneficiarios de las falsas "becas" 
que convocó para premiar a los me
jores expedientes académicos de su 
municipio, y cuyos beneficiarios ya 
se han resuelto. La prueba es que en 
el listado público se oculta la identi
dad de cada upo de los "premiados", 
sustituyéndola por un mero número 
de registro. "Es evidente que Jaime 
Celada oculta información, porque 
quiere que las personas que se pre
sentaron no puedan cotejar quiénes 
han obtenido premio", ha señalado 
el candidato del PSOE a la Alcaldía, 
José Ga Salinas.

El PP ha justificado el anonimato 
en la Ley de Protección de Datos, 
pero la excusa es falsa: Los premios 
anuales escolares o de Bachillera
to de Gobierno central se publican 
con nombre, como los niños que el 
mismo Ayuntamiento de Cabanillas 
premia en la Gala del Deporte.

Esta falta de transparencia es la 
guinda final al electoralismo de la 
propia convocatoria, prometida en 
2011 pero aparcada hasta la pre- 
campaña de 2015, mientras Cospe
dal recortaba la gratuidad de libros 
de texto, o las becas de comedor.

Para colmo, los premios discrim- 
naban a alumnos de Cabanillas que 
no estudiaran en la localidad, aun
que sus padres paguen los mismos 
impuestos municipales.

YO PLEITEO, Y TÚ PAGAS• ••

Celada pleitea 
"con pólvora de ¡ 

rey" J

El alcalde pide 10.000 euros 
de indemnización y el 
Ayuntamiento paga su abogado

El PSOE ha denunciado des
igualdad de trato porque mien
tras Celada utiliza los recursos 
jurídicos del Ayuntamiento en 
el proceso, que le sale gratis,
Salinas está pagando abogados 
de su bolsillo.

Contencioso administrativo
El fondo de este asunto está en si fue o no 
lícita la actuación del alcalde en una opo
sición pública. Un asunto que aún tiene al 
Ayuntamiento en un pleito contencioso 
interpuesto por la perjudicada

16 meses de instrucción

32 años de PSOE sin una sospecha
EL PSOE ha gobernado Cabanillas durante 

32 años, hasta 2011, en plena expansión 
demográfica e industrial. En todo este 

tiempo ningún concejal socialista ha sido 
acusado de corrupción. Este caso tampo
co lo es. La acusación a Salinas nada tiene 
que ver con comporamientos poco éticos. 
Salinas vive exclusivamente de su trabajo, 

y nunca ha cobrado un sueldo político.

Salinas ha mostrado su perplejidad por el hecho de 
que una cuestión menor como esta se haya dilatado 

año y medio en su instrucción, que justamente finaliza 
coincidiendo con la campaña electoral. "Contamina el 
lícito debate político", lamenta el candidato socialista.

Contamina la 
campaña 
electoral .

Salinas no está 
implicado en i 
corrupcionesJ

El PP trata de 
amordazar a la 

oposición j

Celada busca que nadie le chiste
ILas declaraciones de Salinas que Celada 
iconsideró injuriosas se limitaron a decir que 
len  aquel concurso oposición el alcalde había 
f  perdido "la credibilidad política", y que había 
í cometido ún presunto delito de prevarica

ción, tal y como afirmaba el fiscal. Celada no 
dudó en querellarse, en un intento de ate
morizar a la oposición y acallar sus críticas.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Calle, La. #17, 5/5/2015.



laCalle ! 05.05.2014 ACTUALIDAD 11

"La defensa de Azuqueca, las políticas 
sociales y el empleo son mi prioridad" '

José Luis Blanco, candidato a la Alcaldía de Azuqueca de Henares por el PSOE, se 
compromete a situar los intereses de los vecinos "por encima de todo, incluso de mi partido"
Quiere ser alcalde de Azuqueca no porque sea bueno 
para él o para su partido, sino para contribuir desde 
este puesto de responsabilidad a que la vida de las 
y los azudenses sea mejor cada día. "Para mí la polí

tica es un espacio de transformación de la realidad; 
un lugar desde el que poner en marcha medidas que 
mejoren la vida de las personas" afirma y expresa su 
compromiso decidido de"poner Azuqueca por enci

ma de todas las cosas, incluso de mi partido". Es José 
Luis Blanco, candidato a la Alcaldía de Azuqueca de 
Henares por el PSOE, que aspira a dar el relevo al ac
tual alcalde, Pablo Bellido, el próximo 24 de mayo.

P: ¿Cuál es su carta de presentación para 
las próximas elecciones municipales?
R: Fundamentalmente, el trabajo hecho 
durante estos años desde el equipo de 
Gobierno del que formo parte. Creo ho
nestamente que es motivo de orgullo 
haber conseguido ser una referencia en 
la puesta en marcha de políticas sociales 
y en la generación de oportunidades de 
empleo. Y, más aún, haberlo hecho sien
do el municipio del Corredor del Henares 
en el que menos impuestos se pagan y 
el que tiene una menor deuda por habi
tante de Castilla-La Mancha de los mu
nicipios del tamaño de Azuqueca. Tam
poco podemos olvidar que todo lo que 
hemos hecho lo hemos hecho a pesar 
del Gobierno regional, que ha mostrado 
una actitud discriminatoria y hostil hacia 
Azuqueca y sus vecinos durante toda la 
legislatura.

P: ¿A qué considera que se ha debido 
la actitud del Gobierno de Castilla-La 
Mancha con Azuqueca?
R: A que el equipo de Gobierno de Azu
queca representa todo lo que el Gobier
no de Cospedal odia. Somos la demostra
ción práctica de que los recortes sádicos 
que ha practicado la Junta durante estos 
años no son la única opción, como ha 
intentado hacernos creer el Partido Po
pular. En Azuqueca hemos demostrado 
que es posible mantener becas escola
res, garantizar la alimentación de los me
nores cuyas familias no tienen recursos 
suficientes para hacerlo o conseguir que 
a nadie se le corte la luz o la calefacción 
durante el invierno. Son medidas que 
chocan de manera frontal con lo que ha 
hecho el Gobierno de Cospedal, que tiran 
por tierra su discurso y demuestran que 
los recortes practicados en Castilla-La 
Mancha tienen una base ideológica y no 
económica. Por eso, para Cospedal y para 
el PP no somos sólo un adversario polí
tico. Somos un enemigo al que quieren 
exterminar y se han empleado a fondo 
durante estos años, castigando para ello 
a los vecinos.

P: ¿Considera que la denuncia del PP 
obedece a estas razones?
R: Sin duda. Los concejales del PP de Azu
queca son una extensión de Cospedal. 
Han aplaudido que nos quitaran el se
gundo centro de salud, que seamos uno 
de los pocos municipios a los que se nie
gan a pagar la deuda, son cómplices de 
las mentiras diarias que ensucian la ima

unas dimensiones desproporcionadas, 
sustentando en medios de comunicación 
al servicio del PP pero pagados con dine
ro público, como Guadanews o Castilla-La 
Mancha Televisión.

gen de Azuqueca en la televisión regional 
y han afirmado que no necesitamos otro 
polígono industrial que genere empleo. 
Es tremendo. Siempre que han tenido 
que elegir entre Azuqueca y Cospedal, 
han elegido Cospedal y, cuando les han 
dado órdenes de poner una denuncia pe
nal falsa para seguir manchando el nom

bre de Azuqueca, lo han hecho sin pro
blemas. Han vendido a Azuqueca por un 
puesto en las listas electorales y han de
nunciado para ello al alcalde, a mi, a técni
cos honestos y a una empresa que cuan
do trabaja para el PP es magnífica pero 
que cuando lo ha hecho en Azuqueca el 
PP la acusa de estafa. Es un escándalo de

Eduardo Madina respalda la candidatura 
de José Luis Blanco en Azuqueca

El diputado sodalista Eduardo Madina apadrinó la presentación de la candidatura de 
José Luis Blanco a las próximas elecciones municipales de Azuqueca. "José Luis será el 
próxima alcalde y gracias a eso Azuqueca seguirá siendo una referencia en la aplicación 
de políticas sociales", afirmó Madina. Por su parte, Blanco definió su candidatura afir
mando que "está compuesta por hombres y mujeres comprometidos con Azuqueca, que 
vamos a defender a este municipio sobre todas las cosas y a gobernar teniendo en cuenta 
la premisa de la igualdad de oportunidades".

P: ¿Cree que la denuncia quedará en 
algo?
R: Es un burdo montaje y caerá por su 
propio peso pero, hasta entonces, es
tamos sufriendo la pena de banquillo 
alentada por los medios de comunica
ción del PP. Lo que pido es que, cuando 
todo esto quede en nada, Cospedal y 
los cinco concejales del PP de Azuque
ca que se han prestado a este montaje 
dejen la política para siempre. Están ha
ciendo mucho daño a personas hones
tas, entre ellas técnicos independientes 
de gran valía profesional y personal, y 
quien se comporta así no puede estar 
en política. Tan reprobable es la actitud 
de un corrupto en la política como de 
quien intenta echar de ella a la gente 
honesta para dejar todo el camino libre 
a los corruptos.

P: Si gana las elecciones, ¿cuáles serán 
sus prioridades para Azuqueca?
R: La defensa de Azuqueca, las políticas 
sociales y el empleo. Ya he dicho en otras 
ocasiones que para mí no hay nada más 
importante que Azuqueca y sus vecinos, 
ni siquiera el PSOE. No pongo nada por 
encima de Azuqueca. Quiero ser alcal
de no por ambición personal o porque 
sea bueno para mi partido, sino porque 
quiero contribuir desde ese puesto de 
responsabilidad a que las y los azuden
ses vivan mejor cada día. Para mí la polí
tica es un espacio de transformación de 
la realidad, un lugar desde el que poner 
en marcha medidas que mejoren la vida 
de las personas. A eso nos hemos dedi
cado desde el equipo de Gobierno lide
rado por Pablo Bellido y es lo que quiero 
seguir haciendo: atender a las personas 
a las que la crisis les está poniendo las 
cosas muy difíciles y generar nuevas 
oportunidades de empleo con la crea
ción de un polígono industrial que, si no 
tenemos ya, es porque el Gobierno de 
Cospedal no ha querido. Y vamos a recu
perar el centro de salud que Azuqueca 
necesita y merece, y a hacer un nuevo 
colegio. Lo haremos con la colaboración 
de un Gobierno regional sensible y al 
que le importe esta tierra, porque estoy 
seguro de que estará presidido por Emi
liano García Page.
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"Torrejón es un pueblo sin servicios, 
pero tiene una deuda millonaria"

Miguel Figueruelo, candidato del PSOE a la Alcaldía de Torrejón del Rey
El candidato del PSOE a la Alcaldía 
de Torrejón del Rey lleva ocho años 
en el Ayuntamiento como concejal, 
y destaca que su labor desde la opo
sición se ha desarrollado siempre "a 
pie de obra".

¿Cuál ha sido su gestión municipal 
en estos años?
Mi labor, y la de todo el grupo muni
cipal socialista, ha sido doble: un con
trol estricto de la nefasta gestión del 
Equipo de Gobierno del PP, y también 
plantear iniciativas para el buen fun
cionamiento del pueblo, que han sido 
rechazadas sistemáticamente.

¿Cómo ve la situación actual del 
Ayuntamiento?
El actual Equipo del Gobierno es como 
ese vagón de tren detenido en la nada, 
en un viaje a ninguna parte. Son una 
oficina de recaudación, con muy mala 
gestión económica, despilfarro y opa
cidad. El principal problema es que en 
nuestro pueblo siempre han goberna
do los mismos. En 36 años de democra
cia, no se ha producido ningún cambio 
de gobierno municipal. Por eso, go
biernan de espaldas a la mayoría de los 
ciudadanos, favoreciendo el amiguis- 
mo y los privilegios de unos pocos.

¿Cuáles son los principales proble
mas de Torrejón del Rey?

Torrejón del Rey es un pueblo sin ser
vicios. Los vecinos nos preguntamos 
dónde están los millones de euros que 
han entrado en el Ayuntamiento con el 
gran crecimiento urbanístico de los úl
timos años. ¿Dónde está el dinero de la 
voracidad del ladrillo? ¿En qué se ha in
vertido? ¿Qué servicios y equipamien
tos tenemos? No tenemos nada. Por 
el contrario, los pueblos cercanos han 
crecido en servicios para el bienestar 
de sus vecinos. Además, la deuda mu
nicipal es millonaria, los presupuestos 
anuales son antisociales y hay una gran 
morosidad. Es decir, una nefasta ges
tión económica, basada en la improvi
sación y el despilfarro.

¿Qué entiende por despilfarro eco
nómico?
Pondré varios ejemplos: gastar 17.000 
euros en una orquesta para unas horas 
de actuación en fiestas, y negar becas 
de comedor escolar a los niños que lo 
necesitan. Invertir miles de euros en 
plantar árboles, que luego se dejan 
secar. Pagar 550.000 euros en a una 
empresa para el servicio de limpieza, 
adjudicado a dedo, cuando nuestra 
propuesta es municipalizarlo y dar tra
bajo a vecinos del pueblo. Este asunto 
incluso está denunciado en la Fiscalía.

¿Cuál es el principal compromiso 
de su programa electoral?

Un Equipo de Gobierno que tenga 
como señas de identidad honradez, ilu
sión, capacidad de trabajo y ejemplari- 
dad. Los ejes principales de nuestro 
programa son varios. Primero, demo
cratizar el Ayuntamiento, dando parti
cipación a los vecinos con un Consejo 
Municipal de Participación Ciudadana. 
Segundo, crear planes de empleo que 
den trabajo a los vecinos en paro. Ter
cero, dotar a Torrejón del Rey de servi
cios como instituto, guardería munici
pal, centro cultural, biblioteca, centro 
de salud, que tienen los pueblos de 
nuestro entorno. Cuarto, creación de 
un fondo de cohesión social que ga
rantice la igualdad. Mi principal com
promiso es que los vecinos sean pro
tagonistas del día a día y nos sintamos 
orgullosos de vivir en nuestro pueblo, 
desde la igualdad, la tolerancia y la con
vivencia. Quiero ser el alcalde de todos, 
dialogando con todos los grupos muni
cipales y administraciones y dando es
pecial apoyo a los jóvenes. Espero que 
los vecinos nos ayuden a conseguirlo. 
Para nosotros, Torrejón del Rey es lo 
que importa.

En la urbanización de Las Castillas 
muchos vecinos se quejan en las re
des sociales de la situación de aban
dono por parte del Ayuntamiento 
¿Cuáles son sus propuestas?

"La política en un pueblo solo tiene 
dos caminos: trabajo y humildad"

Juan Manuel Moral, candidato del PSOE a la Alcaldía de Horche
Juan Manuel Moral, candidato del 
PSOE a la alcaldía de Horche, tiene 
claro que ayudar a los horchanos 
que están desempleados y apoyar 
a las familias más débiles han sido 
sus prioridades y seguirán siéndolo 
en los próximos cuatro años. Con un 
Ayuntamiento saneado económica
mente, afronta su reelección con ilu
sión y optimismo.

¿Cuáles son las prioridades de su 
programa electoral?
Hoy lo que más preocupa a los horcha
nos es el paro y la situación por la que 
están pasando algunas familias. Noso
tros vamos a seguir trabajando, si así lo 
quiere el pueblo, en los planes de em
pleo. Los hemos mantenido estos años 
con recursos municipales, sin ayuda de 
la Junta, y vamos a seguir haciéndolo e 
incluso los ampliaremos. Lo mismo ha
remos con la ayuda a domicilio. Siem
pre estaremos con los más débiles, 
como hemos hecho hasta ahora.

¿Además de las políticas de em
pleo y los servicios sociales tiene al
gún otro proyecto en mente1?
Con esfuerzo y trabajo hemos conse
guido la estabilidad económica sin re
cortar servicios, incluso ampliándolos. 
Tenemos un Ayuntamiento saneado 
que paga a 30 días y esto permitirá 
acometer algunas intervenciones. Que
remos que las instalaciones del antiguo 
colegio se adecúen como instituto para 
el ciclo de ESO y evitar el traslado de los 
chicos de 12 a 16 años. Consideramos 
necesaria la ampliación del centro de 
salud y la creación de un centro social 
con espacios para las asociaciones. 
Para todos esos proyectos necesitamos 
la ayuda de la Junta de Comunidades. 
Esperamos que el nuevo gobierno que 
salga de las urnas sea más sensible a las 
demandas de los pueblos que el actual.

¿Cómo va a enfocar la campaña en 
los próximos días?
Nosotros tenemos claro que en un 
Ayuntamiento se está para trabajar.

Trabajo y humildad para escuchar a 
los vecinos son los dos únicos caminos 
que caben en los pueblos. Este va a se
guir siendo nuestro lema: trabajar para 
lo que necesitan los vecinos, y si para 
eso hay que remodelar la Plaza Mayor 
tres meses antes de las elecciones, sin 
saber el tiempo que tardará la obra, se 
hace, porque es algo necesario y no 
nos importa la fecha, sino la necesidad.

¿Cuál es el balance de la gestión 
realizada en estos cuatro años?
Creo que positivo. A pesar de las dificul
tades económicas hemos consolidado 
la estabilidad económica del Ayun
tamiento manteniendo los servicios. 
Además se han asfaltado y pavimen
tado numerosas calles del pueblo, se 
ha renovado el alumbrado en algunas 
calles, se han rehabilitado espacios y 
edificios públicos como la Casa de Cul
tura o el colegio, hemos modernizado 
el funcionamiento del Ayuntamiento y 
apoyado a la cultura y al deporte crean
do nuevas instalaciones... Creo que se

Miguel Figueruelo.

A los vecinos de Las Castillas, el PP les 
engañó hace ocho años con la absor
ción. Les hicieron promesas que nunca 
han cumplido, como el centro sociocul- 
tural de El Romeral, donde Cospedal, 
llegó a poner la primera piedra. ¡Fue 
una burla a los vecinos! El deterioro, de
jadez y abandono de este barrio es bo
chornoso. Las Castillas tiene problemas 
de limpieza, mantenimiento, conserva
ción y servicios. Son la mitad de la po
blación de Torrejón del Rey y han sido 
engañados y abandonados. El PSOE, si 
obtiene la confianza de los vecinos, co
menzará a dar respuesta desde el minu
to uno. Crearemos la Concejalía de Las 
Castillas y una Oficina Municipal, recu
peraremos y pondremos en marcha las 
instalaciones deportivas, recogeremos 
los restos vegetales y remodelaremos 
el consultorio médico, dotándole de 
servicio de Pediatría y dándole la digni
dad que los vecinos se merecen.

Juan Manuel Moral.

han hecho muchas cosas, casi todas 
con recursos propios, y eso ha supues
to mucho esfuerzo de todo el equipo.

¿Cómo calificaría a su candidatura?
Es un equipo compensado que cuenta 
con gente joven, muy preparada, que 
se han ofrecido a trabajar por su pue
blo, y gente con experiencia. De los seis 
primeros de la lista, que suponen la 
mayoría absoluta, el 50% son personas 
que se acercan por primera vez al go
bierno municipal y eso da garantías de 
renovación. Estoy muy contento y creo 
que es un buen equipo para trabajar 
por Horche en el futuro.
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Baño de masas de Pedro Sánchez, que 
reclama la reindustrialización del Corredor
El secretario general de los socialistas se reunió con asociaciones en Azuqueca, mantuvo un 
encuentro de trabajo con empresarios en Marchamalo y recorrió el centro de Guadalajara
"Tenemos que estar en la calle, con la gente". Con 
estas palabras resumía Pedro Sánchez la filosofía 
de su visita a la provincia. El autobús de campaña 
del PSOE visitaba la pasada semana las localidades

de Azuqueca, Marchamalo y Guadalajara. En cada 
parada, el secretario general de los socialistas se re
unió con colectivos sociales, escuchó los problemas 
de los trabajadores subcontratados de Telefónica,

analizó la situación de los empresarios del Polígono 
El Henares y escuchó a los bomberos de Guadalaja
ra. Mucha calle para un inicio de campaña que para 
los socialistas ha despegado con la visita su líder.

en la calle, como no podía ser de otra 
forma. En concreto en la Calle Mayor 
de la capital. Centenares de vecinos 
de Guadalajara, comerciantes y traba
jadores abordaron al líder socialista. 
Besos, abrazos, fotos, apretones de 
manos y su apoyo a la candidatura de 
Daniel Jiménez a la Alcaldía de la capi
tal fueron los detalles más visibles de 
la jornada. Sánchez se llevó de Guada
lajara bizcochos borrachos, una foto 
en el Infantado y las reivindicaciones 
de los bomberos, a quienes el alcalde, 
Antonio Román, aún no ha recibido 
tras casi tres meses de huelga.

Kilómetros y kilómetros de socialismo. 
El lema de Pedro Sánchez ha aterrizado 
en Guadalajara. Más de 300 personas 
se dieron cita el pasado lunes en el Cen
tro de Ocio Río Henares para escuchar 
las propuestas del secretario general 
del PSOE. Sánchez'fue contundente. 
Es necesario apostar por la "reindus
trialización" del Corredor del Henares, 
que Rajoy y Cospedal han enterrado 
con sus políticas. El objetivo: brindar 
oportunidades a colectivos como el de 
los mayores de 50 años, que sufren de 
forma severa las consecuencias de la 
crisis; e impedir que nuestros jóvenes

continúen abandonando la provincia, 
la región y el país, en busca de las op
ciones de futuro que aquí se les niega. 
Desde Azuqueca, Sánchez anunció la 
presentación en el Congreso de una 
propuesta que modifique el Estatuto 
de los Trabajadores, para que los em
pleados subcontratados tengan los 
mismos derechos que los que lo están 
de forma directa. Precisamente un gru
po de representantes de los trabaja
dores de Telefónica, que protagonizan 
diversas movilizaciones a este respecto, 
se reunió con Pedro Sánchez para infor
marle de su situación.

El tejido productivo centró también 
la segunda parada del autobús de cam
paña en la provincia. Pedro Sánchez , 
acompañado por el alcalde de Marcha- 
malo, Rafael Esteban, y por el candida
to a la Presidencia de la Junta, Emiliano 
García Page, visitaba la empresa Shre- 
der Socelec, en el Polígono Industrial 
El Henares. Allí mantuvo un encuentro 
con empresarios de la zona, que expu
sieron a Sánchez los principales proble
mas a los que deben hacer frente; entre 
ellos, los costes de la energía y el estado 
de las infraestructuras.

La visita de Pedro Sánchez finalizó

Más de 300 personas abarrotaron el Centro de Ocio Río Henares de Azuqueca, para escuchar las propuestas de Pedro Sánchez, secretario general del PSOE.

Sánchez visitó la empresa Shreder Socelec, en el Polígono El Henares, de Marchamalo. Pedro Sánchez apoyó a los bomberos de la capital, en huelga desde el pasado 7 de febrero.
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Castilla-La Mancha financiará la 
sanidad privatizada de Madrid

Cuatro años de 
mentiras para 
llegar a esto

El convenio sanitario entre ambas comunidades aumentará los 
ingresos de hospitales de gestión privada que son deficitarios
El convenio sanitario negociado por la 
presidenta de Castilla-La Mancha, Ma
ría Dolores de Cospedal, supondrá "un 
incremento de ingresos"para la Comu
nidad de Madrid, según reconoce el in
forme del Consejo Consultivo de la re
gión vecina. De hecho,los que saldrán 
ganando serán hospitales de gestión 
privada claramente deficitarios, que a 
partir de ahora empezarán a recibir 64 
millones de euros por abrir sus puertas 
a pacientes de nuestra comunidad.

El dictamen del Consejo Consulti
vo madrileño reconoce que centros 
como el hospital del Tajo, situado en 
Aranjuez, o el Infanta Cristina, en Par
la, "no tienen un volumen de actividad 
suficiente para rentabilizar los recursos 
mínimos necesarios para atender a su 
población y tienen capacidad exce- 
dentaria de recursos humanos dispo
nibles". Sin embargo, cuando empie
cen a atender a pacientes de Castilla-La 
Mancha, podrán "disminuir las aporta
ciones de capital complemetarias que 
la Comunidad de Madrid debe hacer 
cada cierre de ejercicio para equilibrar 
la cuenta de resultados", agrega el do
cumento.

En otras palabras, estos dos centros, 
de gestión privada, no cubren gastos 
y todos los años necesitan del dinero 
público para que les salgan las cuen
tas. Hasta ahora, la Comunidad de Ma

drid asumía las pérdidas con fondos 
propios, pero Cospedal ha decidido 
que en adelante también Castilla-La

"El dinero de los 
ciudadanos de Castilla~La 
Mancha va a alimentar el 

negocio de empresas"

Mancha echará una mano.
El candidato del PSOE a la Presiden

cia de Castilla-La Mancha, Emiliano 
García-Page, ha sido muy crítico al ase
gurar que "ese informe deja muy a las 
claras que lo que buscan es negocio". 
Según Page, "con el dinero y los im
puestos de los ciudadanos de Castilla- 
La Mancha, Cospedal va a alimentar el 
negocio de las empresas que se han 
quedado con hospitales en la Comu
nidad de Madrid, pero no tienen pa
cientes. Y van a ser los pacientes de 
Castilla-La Mancha los que tendrán 
que ir a Madrid a engrosar las arcas y 
el beneficio de la cuenta de resultados 
de unas empresas sanitarias".

Mientras, los castellano-manchegos 
tendremos que pagar dos veces por 
recibir atención sanitaria en los hos
pitales madrileños. Seguiremos con

tribuyendo con nuestros impuestos a 
financiar el conjunto del Sistema Na
cional de Salud y, además, tendremos 
que asumir un pago directo en caso de 
acudir a los centros de la comunidad 
vecina.

El Sistema Nacional de Salud, roto
Hasta que Cospedal llegó al Gobierno 
regional, los pacientes de Guadalajara 
y de ias comarcas toledanas limítrofes 
con Madrid eran atendidos con norma
lidad en los hospitales de esa comuni
dad y los costes eran asumidos por un 
fondo de cohesión nacional que com
pensaba los gastos de asistencia entre 
comunidades. Sin embargo, el acuerdo 
suscrito ahora por Cospedal rompe la 
solidaridad interterriorial del Sistema 
Nacional de Salud al establecer una 
transferencia directa de fondos entre 
dos regiones.

La Plataforma en Defensa de la Sa
nidad Pública de Guadalajara ya ha 
manifestado su rechazo a esta forma 
de financiación por considerar que los 
costes irán en detrimento de otras par
tidas del presupuesto regional.

De hecho, se trata de la primera vez 
que esto ocurre en España. Ninguno 
de los acuerdos que existen entre Cas
tilla-La Mancha y otras comunidades 
limítrofes -por ejemplo, con Aragón- 
fijan estas condiciones.

Hace ahora cuatro años exacata- 
mente, durante la campaña elec
toral de las pasadas elecciones 
autonómicas, Cospedal aseguró 
durante un mitin en la localidad 
de El Casar que ya tenía cerrado 
un acuerdo con Madrid para que 
los pacientes de Guadalajara pu
dieran ser atendidos en hospita
les de la comunidad vecina. Aún 
se pueden rescatar estas pala
bras en un vídeo disponible en 
Youtube.

Sin embargo, lo que ocurrió de 
verdad cuando llegó al Gobier
no de Castilla-La Mancha fue 
todo lo contrario. Los pacientes 
de Guadalajara dejaron de ser 
admitidos en los hospitales ma
drileños, donde habían ido con 
normalidad toda la vida. A cam
bio, empezó un "turismo sanita
rio" forzado, con desplazamien
tos de cientos de kilómetros 
hasta Albacete, Toledo o Ciudad 
Real, pasando de largo por Ma
drid.

Miles de pacientes han sufri
do esta situación durante estos 
cuatro años, y está por ver que 
el calvario se acabe definitiva
mente con el acuerdo que ahora 
anuncia Cospedal. Por ejemplo, 
en el caso de Guadalajara solo 
podrán ser atendidos en Ma
drid los enfermos que requieran 
atención en siete especialidades 
muy concretas..

Bono: "La única opción 
para cambiar Castilla- 
La Mancha es el PSOE"
El expresideñte regional arropa la presentación de 
de la candidatura municipal de Alovera

El expresidente de Castilla-La Mancha, 
José Bono, quiso destacar el compro
miso de! candidato socialista a la Al
caldía de Alovera, Ángel Mora, con los 
vecinos de esta localidad durante la 
presentación de la candidatura que 
concurrirá a las próximas elecciones 
municipales. "Es una buena persona, 
entregado a ayudar a los demás y que 
no sabe ser feliz sin que lo sean los que 
le rodean", afirmó, tras recordar que ha 
acreditado esta trayectoria durante los 
últimos cuatro años impulsando políti
cas sociales desde el Equipo de Gobier
no del Ayuntamiento.

Bono también quiso referirse a la si
tuación de Castilla-La Mancha para ase

gurar que "ahora estamos peor", tras los 
cuatro últimos años de gobierno del PP. 
El expresidente regional recordó que 
"hoy tenemos más paro, más deuda y 
más recortes".

Por su parte, Mora aseguró que se 
presenta con una lista "comprometida, 
honesta e implicada" en el tejido social 
de la localidad, y subrayó que "el com
promiso con los vecinos estará por de
lante de todo, incluso de los compromi
sos de partido". Sobre su programa de 
gobierno, adelantó que mantedrán las 
políticas sociales que han marcado la 
impronta socialista en el Ayuntamiento 
y se comprometió a mejorar aspectos 
como el transporte y el deporte.

Bono, con los integrantes de la candidatura municipal del PSOE de Alovera.

José Bono también participó en la comida popular de Marchamalo.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Calle, La. #17, 5/5/2015.



laCalle I 05.05.2015 NOTICIAS 15

García-Page se comprometió a terminar las obras del Hospital durante su última visita a la provincia, en la que recorrió la capital, Azuqueca y Marchamalo.

Page: "Antes que el cementerio nuclear 
se hará el Hospital de Guadalajara"
Afirma que con el dinero que Cospedal pretende gastarse en traer a esta tierra 
un basurero nuclear, se pueden terminar todos los hospitales de la región
El candidato del PSOE a la Presidencia de 
Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, 
ha vuelto a expresar su compromiso con 
la Sanidad pública y con la finalización 
del nuevo Hospital de Guadalajara, pa
ralizado por Cospedal tras su llegada al 
Gobierno regional. "La única inversión 
que Cospedal ha prometido a esta tierra 
ha sido un basurero nuclear para albergar 
los residuos radiactivos que nadie quiere" 
ha afirmado y ha añadido que con los 900 
millones de euros que Cospedal pretende 
gastarse en ese cementerio nuclear "pue
den terminarse todos los hospitales de la 
región, cuyas obras ha parado Cospedal 
con la excusa de que no hay dinero".

En este sentido, García-Page se ha com
prometido a que "antes que el cemente
rio nuclear se hará el Hospital de Guada
lajara, porque la Sanidad es un derecho 
esencial y no vamos a permitir que el PP 
lo elimine de un plumazo".

Participación social en el Consejo de 
Gobierno
Por otra parte, el candidato socialista a 
la Presidencia de Castilla-La Mancha se 
comprometió también durante su última 
visita a la provincia de Guadalajara a abrir 
las reuniones del Consejo de Gobierno 
a la participación de entidades y colecti
vos sociales. "Hay muchas entidades que

no son políticas, que no se presentan a 
las elecciones, pero que están luchando 
por defender derechos esenciales para la 
ciudadanía y no se puede gobernar para 
la gente sin tener en cuenta su opinión" 
afirmó García-Page al tiempo que seña
ló que el primero de esos colectivos que 
asistirá a una reunión del Consejo de Go
bierno si él es presidente de Castilla-La 
Mancha será la Plataforma en Defensa de 
la Ley de la Dependencia, "vilipendiada 
por Cospedal y que está haciendo un tra
bajo digno de elogio para defender a las 
personas en situación de dependencia. 
De ahí que sean los primeros a los que 
quiero escuchar".

Huelga de los 
trabajadores de 
la tele regional 
en protesta por 
la manipulación
Los trabajadores de Castilla-La Mancha 
Televisión fueron a la huelga los días 26 y 
27 de abril en protesta por la manipula
ción informativa y la vulneración de sus 
derechos laborales. Según denuncia la 
representación sindical, el ente público 
de radio televisión Castilla-La Mancha 
está contratando desde que Gobierna 
Cospedal a personal sin experiencia ni 
formación profesional, de tal manera ^  
que ha formado una plantilla paralela 
que cumple los dictados de la dirección 
de la televisión regional y manipula las 
informaciones emitidas. Según los sih- 
dictos, esta plantilla contratada'a dedo' 
hace lo que muchos profesionales se 
niegan a hacer, entre otras cosas, ocul
tar la información que no beneficia al 
Gobierno de Cospedal o atacar incluso 
con mentiras a los ayuntamientos don
de no gobierna el PP. "En Radio Televi
sión Castilla-La Mancha se han cruzado 
ya todas las líneas rojas, muchas de las 
cuales ya tienen o han tenido respuesta 
en los tribunales y en la Inspección de 
Trabajo" afirman los representantes de 
los trabajadores, al tiempo que denun
cian "coacciones" durante la jornada de 
huelga.

El secretario general de los socialistas 
castellanomanchegos y candidato a la 
Presidencia de la región, Emiliano Gar
cía-Page, expresó su apoyo a los traba
jadores que fueron a la huelga "porque 
están luchando no sólo por su dignidad 
laboral, sino por la dignidad informativa » 
y el derecho a la información veraz de 
todos castellanomanchegos"

RACIONES - TAPAS - TOSTAS - MENUS - CATERING EVENTOS - TERRAZA

CALLE LA FUENTE 2, 19190 
TORIJA, GUADALAJARA 
949 32 03 46 
www.lascucharilas.com
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LO MEJOR DEL GUADA-TWITTER___
En esta sección hacemos un repaso a lo mejor que hemos 

encontrado en Twitter relacionado con nuestra ciudad y 
provincia de Guadalajara. Colabora mencionándonos para 
denunciar algo o hacer llegar tus impresiones (@laCalleGu):

>  Dos años lleva inutilizada esta parada de la Avda. Castilla (i), pero sigue teniendo marquesina y con
fundiendo a la gente. A 100 metros, la parada de la residencia Los Olmos (d), activa, sin cobijo ni asiento.

Carajaula
(gdporvída

El centro inundado de m ierda  de ca ba llo  es 
justo lo que estaba neces itan do  
Guadalajara.

Con el Paso Cambiado O
gconpasocamblado

> Bordillo inaccesible para personas discapacitadas en >  Esta es la "dudad limpia" de la que presume Román: 
el reden inaugurado Centro del Cuartel del Henares, aparcamiento del Polideportivo de Aguas Vivas.
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FOTO DENUNCIA
Haznos llegar imágenes de aquellas situaciones o cuestiones que quieras denunciar públicamente y 
nosotros intentaremos recogerlas en esta sección (redaccion@lacalle.info)

G ra c ia s  x .p e rm it ir  qu e  d e p e n d ie n te s  
so b re v iva n  re co g ie n d o  ta p o n e s  x 
L e yM o rd a za  y x d e ja r h o sp ita IG U  se ca ig a  
a tro zo s

El escáfldíüo de la 
fiesta privada en elIMímtado Obitftft di PP 
a reabrir el Palacio aa reabrir el Palacio a 
Jos ciudadanos

Jaime Carnicero, imputado Un total de 5.312profesores tom m aensm  
por presunta malversación han perdido su puesto de 
en la Mancomunidad de trabajo desde que llegó el 

Aeuas del Soche___________ PP a Castilla-I a ñ
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